



La UdL celebra hoy la “First Lego League” sobre la exploración del espacio a través de una competición de robótica y 320 estudiantes

El Centre de Cultures i Cooperació Transfronterera de la Universitat de Lleida (UdL) celebra hoy la octava edición de la *First Lego League* y la *Junior First Lego*. Al encuentro asistirán unos 320 alumnos de 32 escuelas e institutos de las comarcas de Ponent, Barcelona, Huesca, Zaragoza y Andorra. El acto propondrá una competición de robótica y la temática en esta edición gira en torno a la exploración del espacio mediante propuestas sobre viajar a otro planeta, vivir en una estación espacial o crear una base en la Luna.